

“Le quiero agradecer a don Álvaro su servicio a la Iglesia”

Me llamo Mirela Mazalu, soy rumana de origen ortodoxo convertida al catolicismo, tengo 26 años, trabajo en una ONG y vivo en Bruselas.

19/09/2014

Voy a asistir a la beatificación para agradecer a don Álvaro su servicio a la Iglesia y para darle las gracias por todas las personas a las que ha llegado durante su vida con sus

enseñanzas, iniciativas sociales o simplemente con una sonrisa o una mirada paternal.

Creo que su beatificación es también una ocasión para vivir la universalidad de la Iglesia, porque a Madrid llegarán personas de todo el mundo y de todas las condiciones para dar gracias a Dios por don Álvaro.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pa/article/le-quiero-agradecer-a-don-alvaro-su-servicio-a-la-iglesia/> (24/02/2026)